

Nachbarn treffen sich an der Tonne

ALLERHEILIGEN. Der Ort hat eine (gar nicht mehr so) neue Traditionsveranstaltung, die in den letzten Jahren im Verborgenen gewachsen ist: Schon zum zehnten Mal glühte bei Willi Knaak in der Neujahrsnacht die Tonne. Von Jahr zu Jahr wird die Zahl der Nachbarn größer, die sich an der Straße Am alten Bach in Allerheiligen versammelt. Willi Knaak schenkt Glühwein aus und seine Frau macht leckere Schnittchen. So wurde auch diesmal nicht nur auf das neue Jahr angestoßen, sondern auch auf gute Nachbarschaft. **-tho**



Bei Willi Knaak (vorne links) brannte wieder die Tonne.